

LE DÉRÈGLEMENT CLIMATIQUE POURSUIT SA HAUSSE

Avec les beaux jours, nous ressentons à Bezons les effets du réchauffement climatique avec une aggravation des allergies et une augmentation des épisodes de pollution.

Depuis 2020, la majorité travaille sur le plan local à améliorer notre impact carbone sur la planète. Création d'espaces de respiration, dé-bitumage important pour favoriser la pleine terre, plantation de centaines d'arbres, aménagement des berges de Seine et, demain, passage de la ville en zone 30.

Chaque geste compte et nous portons collectivement une responsabilité locale, immédiate, quotidienne et nos efforts collectifs, comme nos changements d'habitudes individuels, participent à améliorer l'avenir de notre terre. Gardons en mémoire cette phrase : « penser global, agir local ».